



## Mitteilungsblatt Juli 2013

1. Behörden/Verwaltung
  2. Nationalfeiertag
  3. „Erschwil – Leben an der Lüssel“
  4. Seniorenfahrt vom 31.5.2013
- 

### 1. Behörden/Verwaltung

#### 1.1 Behörden

Anlässlich der Gemeinderatswahlen wurde der Gemeinderat wie folgt neu bestellt:

Dominik Borer (CVP), bisher  
Susanne Koch Hauser (CVP), bisher  
Daniela Linz (CVP), neu  
Wally Allemann (FDP), bisher  
Peter Anklin (FDP), bisher  
Roger Fringeli (FDP), bisher  
Urs Neuschwander (SVP), neu

Am 19. August 2013 findet der Amtsperiodenwechsel statt, mit Vereidigung und Ressortverteilung.

#### 1.2 Verwaltung

Die Finanzverwalterin, Carmen Haberthür, hat am 29. Juni 2013 geheiratet. Sie heisst neu Carmen Oruc-Haberthür. Ihre E-Mailadresse lautet ab sofort [carmen.oruc@erschwil.ch](mailto:carmen.oruc@erschwil.ch).

### 2. Nationalfeiertag 2013

Leider hat sich kein Verein bereit erklärt, die Festwirtschaft und Organisation des Festes zur Nationalfeier zu übernehmen. Entsprechend hat der Gemeinderat beschlossen, das diesjährige Fest ausfallen zu lassen. Es wird ebenfalls kein Höhenfeuer geben.

Die Jungbürgerfeier wird im Herbst in einem anderen Rahmen stattfinden; die JungbürgerInnen wurden direkt informiert.

Der Gemeinderat bedauert, dass der Anlass nicht stattfinden kann. Als Festredner wäre Stefan Müller, Nationalrat Solothurn, vorgesehen gewesen.

### 3. "Erschwil - Leben an der Lüssel"

Voraussichtlich auf Ende 2013 erscheint noch ein Nachtrag von etwa 100 Seiten zum Buch "Erschwil - Leben an der Lüssel". In diesem Band III werden auch Korrekturen und Ergänzungen zu den Bänden I und II enthalten sein. Ist etwas in Band I und II nicht genügend berücksichtigt worden? Fehler? Sie können Ihre Korrekturen und Ergänzungen bis Ende August 2013 eingeben an [simon.lutz@ebmnet.ch](mailto:simon.lutz@ebmnet.ch) oder per Post senden an Simon Lutz, Hauptstrasse 15, 4247 Grindel oder in Briefkasten von Georg Grolimund, Schmelzstrasse 49, 4228 Erschwil, legen.

### 4. Seniorenfahrt 2013

Die Seniorenfahrt 2013 startete am 31. Mai um 9.45 Uhr. Eine stattliche Zahl Seniorinnen und Senioren machten sich auf die Reise Richtung Berner Oberland. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer liessen sich trotz Dauerregen, der es nicht einmal zuliess, die schöne Aussicht vom Restaurant Chemmihütte über dem Thunersee zu geniessen, die Ausflugstimmung nicht vermiesen. Nach dem Mittagessen ging es zur Anlegestelle Faulensee und mit dem Schiff bis Thun, wo uns der Buschauffeur wieder erwartete.

Der übliche Empfang durch die Brass Band Erschwil fiel dem Dauerregen ebenfalls zum Opfer – für die Bereitschaft zu spielen an dieser Stelle ein Dankeschön.

Den Abschluss fand der Ausflug im Restaurant Weisses Rössli, wo auch die Älteste und der Älteste mit einem kleinen Geschenk geehrt wurden. Wir hoffen, dass der Tag trotz des Regens in guter Erinnerung bleibt.